

Strassenbahner Schaffhausen

Tramunfall in Schaffhausen.

Auf der von der Städtischen Strassenbahn und der Güterbahn der A.G. Stahlwerke Mühlfental gemeinsam benützten eingleisigen Strecke ereignete sich am 16. April 1917, nachmittags 1 Uhr 13, ein schwerer Zusammenstoss zwischen einem städtischen Tramwagen und einer elektrischen Lokomotive der Güterbahn Mühlfental. Wagenführer und Billetteur wurden durch Glassplitter verwundet. Es ist das der dritte Unfall an der gleichen Stelle.

Das Personal des städtischen Trams trifft keine Schuld, während der Führer der elektrischen Lokomotive, Betriebschef Künzli, die Kreuzung nicht abgewartet hat. Der Materialschaden am städtischen Wagen beträgt nach vorläufiger Schätzung ungefähr 300 Franken.

Strassenbahner-Zeitung, 1917-04-20. Standort: Sozialarchiv.
Strassenbahner Schaffhausen > Betriebsunfall 16.04-1917.doc.